
和光市選挙管理委員会会議録

開 催 日 時 平成２６年１２月１４日
午前 ６時４５分開会

午前 ７時１５分閉会

開 催 場 所 市役所６階 ６０２会議室

議案第７５号

議案第７６号

〈衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査関連〉

選挙人名簿から抹消することについて

選挙事務従事者の委嘱について

出

席

者

委 員 長 浪 間 曻

委 員 庄 子 ミ エ

委 員 鳥 飼 孝 行

委 員 富 澤 康 治

事務局長 安 井 和 男

主 任 長 島 拓 央

発 言 者 議 事
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事務局（長島）

委員長（浪間）

委員（庄子）

事務局（長島）

委員長（浪間）
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事務局（長島）

ただいまから選挙管理委員会を開催します。

本日の議案は２件でございます。議案第７５号選挙人名簿か

ら抹消することについてを議題といたします。事務局から議案

の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

第７投票区の転出者が多いようですが、事由としては何でしょ

うか。

第７投票区ですと、自衛隊の方の転勤が主な事由と考えられま

す。

ほか、ございますか。

異議なし。

それでは、議案第７５号は原案のとおり可決いたしました。

次に議案第７６号選挙事務従事者の委嘱についてを議題とい

たします。事務局から議案の説明をお願いします。

（議案朗読及び説明）

いかがですか。

事務従事者の方に、委嘱書のようなものは渡していますか。

個人個人ではないですが、職員には委嘱の通知書を各部局に配

布しています。派遣職員の方には派遣元と通知のやり取りをし

ています。

投票所における、職員の多寡の理由はなんですか。

投票者数の多いところには、職員を多く配置するようにし、各



委員会の次第は上記のとおりである。

平成２７年 ３月１６日
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投票所間で業務量の差がでないようにするものです。

ほか、ございますか。

異議なし。

それでは、議案第７６号は原案のとおり可決いたしました。

議事はすべて終了しました。

今回の選挙で、期日前投票者数はどうでしたか。

期日前投票者数は７９８９人で、平成２４年の時と比べて１３

００人程度増えています。また数字には出てきませんが、不在

者投票者は通常２００～３００人程度のところ、自衛隊の不在

者投票者が１６００人程度あり、選管の職員だけでは対応しき

れず、全庁を挙げて対応したところです。

その他の事項の連絡ですが、午前９時から、委員の皆様には各

投票所の巡回をしていただきます。

午後９時から中央公民館で開票ですが、委員の皆様には８時４

５分の集合をお願いします。

最後まで無事に選挙を執行できるよう、頑張りましょう。

連絡事項は以上ですか。それでは、本日の委員会を終了します。


